

RYSE SmartBridge brings amazing features to your window shades by allowing all of your RYSE SmartShades to connect to your Wi-Fi.

RYSE SmartBridge propose des fonctionnalités incroyables sur vos stores de fenêtre toute en permettant à tous vos RYSE SmartShades de se connecter à votre réseau Wi-Fi.



Operate your shades in hard-to-reach areas
Commandez vos systèmes d'ombrage dans les zones difficiles d'accès



Control multiple shades at once
Contrôlez plusieurs systèmes d'ombrage à la fois



Create your own unique scene
Créez votre propre scène unique

Apple, HomeKit, and Apple Home are trademarks of Apple Inc., registered in the U.S. and other countries and regions. App Store is a service mark of Apple Inc., registered in the U.S. and other countries. Google Play and the Google Play logo are trademarks of Google LLC. Amazon, Alexa and all related logos are trademarks of Amazon.com, Inc. or its affiliates.

Apple, HomeKit et Apple Home sont des marques commerciales d'Apple Inc. déposées aux États-Unis et dans d'autres pays. App Store est une marque de service d'Apple Inc. déposée aux États-Unis et dans d'autres pays. Google Play et le logo Google Play sont des marques commerciales de Google LLC. Amazon, Alexa et tous les logos associés sont des marques commerciales d'Amazon.com, Inc. ou de ses filiales.



RYSE Inc.
helloryse.com
20 Camden St. Suite
200, Toronto, ON
M5V 1V1, Canada

Designed in Canada
Made in China
Conçu au Canada
Fabriqué en Chine



Hey Siri,
open my SmartShade.
ouvre mon SmartShade.

Hey Google,
close my bedroom shade.
ferme le store de ma chambre.

Alexa,
set the living room shade to 25%.
règle le store du salon sur 25%.



⚠ WARNING/ AVERTISSEMENT

This product can expose you to Carbon Black, which is known to the State of California to cause cancer. For more information go to www.P65Warnings.ca.gov.

Ce produit peut vous exposer au noir de carbone, reconnu comme cancérigène par l'État de Californie. Pour plus d'informations, consultez le site www.P65Warnings.ca.gov.



SmartBridge



Voice Control
Commande vocale



Scheduling
Planification



Remote Access
Accès à distance



Requires an internet connected Wi-Fi router with an available Ethernet port.
Nécessite une connexion internet, prend en charge Ethernet.



To control this HomeKit-enabled accessory, the latest version of iOS or iPadOS is recommended to use with RYSE Smartbridge. RYSE SmartBridge enables RYSE SmartShade to work with HomeKit technology. See user manual/ helloryse.com for more details.

Pour contrôler cet accessoire compatible HomeKit, il est recommandé d'utiliser la dernière version d'iOS ou d'iPadOS avec RYSE Smartbridge. RYSE SmartBridge permet à RYSE SmartShade de fonctionner avec la technologie HomeKit. Voir le manuel de l'utilisateur/ helloryse.com pour plus de détails.

Includes Ethernet cable, power adapter, and charging cable.
Comprend un câble Ethernet, un adaptateur d'alimentation et un câble de chargement.



AC 114 Light my fire

RGB: 243 107 43
 HEX: #F36B2B
 LRV: 29.74%

ORIGINAL RELEASE	NAME:	YY/MM/DD	RYSE Inc.	
DRAWN:	Aras Puodziunas	23/08/17		
MATERIAL: 350g C1S 单铜纸			PCK-000062 SmartBridge Sleeve	
FINISH: One Side Matte Laminate		UNITS: mm		
GENERAL NOTES:				
UNLESS OTHERWISE NOTED DIMENSIONAL TOLERANCES ARE: LINEAR DIMENSIONS 100 AND UNDER : ± 0.5 LINEAR DIMENSIONS 100 -1000: ± 1.0				
SIZE	DWG. NO.	REV		
B	1	5		
CAD: ILLUSTRATOR	SCALE: 1:1	SHEET: 1 OF 1		